

六中だより



文責 宮川英樹

三学期が始まりました

新年あけましておめでとございます。今年もよろしくお願いたします。

始業式当日は一月にしては暖かく、式を体育館で実施することができました。

収束していかない新型コロナウイルスや流行した感染症やフルエンザのために出席できなかった生徒もいましたが、休み中にも大きな事故等の報告もなくよかったと思っております。

始業式では、各学年の代表が三学期の抱負を語ってもらいましたので、内容を少しだけ紹介します。

【一年生代表】

部活に勉強に忙しい冬休みだった。一学期は不安がいっぱいだったが、二学期に体育大会や文化祭において、みんなで協力ができてとてもよかった。三学期は勉強と部活動を頑張りたい。

毎日の家庭学習や自習をしようと思う。また、家庭科で勉強した調理を家でも頑張りたい。

部活動は二見中と合同でやっていて、部員数もギリギリなので、健康に気をつけて入ってきてても負けないように頑張るとともに、今の二、三年生のような先輩になりたい。



【二年生代表】

二学期は新しいことに挑戦するという目標を立て、会長に立候補した。発言等もできるようななっただと思う。

三学期は三年生への準備段階だということ意識して頑張りたい。特に受験に

【三年生代表】

「カウントダウン」3年生には入試や卒業が迫っている不安になることもあるが、逃げずに向かっていきたい。

私は、希望校に合格することよりも、受験においてクラス全体で支え合っていたことを目標としていく。入試が始まると、合格した人と受験に



向けて、二年生全体で頑張っていきたい。

立志式でこれまでの自分の歩みを振り返り、志を立て、これからのことを考えていきたい。

三年生からのバトンをしっかり引き継いで頑張っていきたい。



向けて頑張っている人が同じ教室にいることになる。まだ受験勉強をしている人がいる中で、合格した人が「自分は受かった」と浮かれてしまわないようにして、一人一人がみんなのことを考えて支え合っていきたい。

そして、次のステップに向けてしっかり勉強していきたい。

「時は金なり」である。一、二年生も自分の夢や将来を広げるためにも時間を無駄にしないようにして、みんなので頑張っていこう。

リサイクル運動お世話になりました。

天候が心配されましたが、1月15日(日)にリサイクル運動を実施することができました。各地区から、多くのアルミ缶や紙類等を集めていただきました。収益金は、学校教育のために有意義に活用させていただきます。ありがとうございました。



オーケストラがやってくる！保護者の方もどうぞ！！

日時：令和5年1月27日(金)
13:45~15:05

場所：六中体育館



大阪のザ・カレッジ・オペラハウス管弦楽団が六中にやってきます。オーケストラの演奏を子供たちと鑑賞しませんか。オーケストラによる校歌演奏や指揮者体験もあります。入場無料です！！

※録音やスマホでの撮影が禁止される等の制限があります。また、防寒の準備をお願いします。

あとがき

三年生には、すでに進路が決まっています。本日の私立高校専門の待入試から本格的に受験シーズンが始まりました。面接の練習も行っています。

始業式で三年生の代表が全校生徒の前で話してくれました。受験と重なりますが「受験は団体戦」です。あと十日ほど経つと、合格者が発表されていきます。これから約一ヶ月間、進路を決めた生徒と入試に向かっている生徒が同じ教室で生活することがあります。

合格を決めた人は、まわりの人のことを考え、行動をして、学年全体で支え合っていくことが大切です。そのことを三学期の目標として三、四年生代表も言っていました。

入試に合格することとは、喜ばしいことですが、それがゴールではありません。ラインを立てることを意味するステップであり、次のステップに向けて努力をしたいと思います。